



# 学校だより



令和6年度冬休み号 枚方市立小倉小学校 電話 050 (7102) 9092



## 2学期 終業式

本日、2学期の終業式を行いました。2学期は、授業日数が83日と、1年の中で最も長い学期で、たくさんの行事がありました。小倉小まつり、運動会、校外学習、修学旅行、土曜授業、そして、PTAの小倉フェスティバルや地域の出前授業など、昨年同様、大きな行事を実施できましたのは、大変うれしく思います。これら様々な行事を通して、子ども達は目標に向かって、交流を深め、切磋琢磨しながら着実に成長してきました。

これもひとえに、保護者・地域の皆さまのご理解とご協力のもと、子どもも教職員も一丸となって取り組んだ成果だと思っています。本当にありがとうございました。

さて、明日から冬休みです。寒さも厳しくなり、いよいよ本格的な冬の到来です。健康管理には十分に留意し、けがや事故にはくれぐれも気をつけていただき、充実した時間を、ご家族そろってお過ごしください。

そして、来る令和7年(2025年)が、皆様にとって新しいよいお年になることをお祈り申し上げます。

### 冬休みを楽しく過ごすために・・・



2学期は季節が大きく移ろい、夏から秋へ、そして今は、真冬並みの寒さです。明日から始まる13日間の冬休みは、体調に気をつけて、健康に、楽しく過ごしてほしいと思います。

お家でご家族と過ごす時間が多くなると思います。いろいろと計画を立てていらっしゃることでしょ。健康のためには、インフルエンザ予防はもちろんですが、寒さもあってどうしても家にとじこもりがちになります。運動不足にならないよう、適度に体を動かして、体力を維持していきましょう。

また、冬休みは、クリスマスやお正月など、外国や日本の行事・伝統文化に触れられるいいチャンスでもあります。古くからの風習や郷土料理など、体験したり、味わったりしてほしいと思います。

「冬休みのすごしかた」を配布しました。ご家族で相談して、楽しい冬休みにしてください。この時期の外出は、人混みが予想されます。交通事故や事件等に巻き込まれないように、ご家庭でしっかりと話し合っ、ルールをつくるなどして、充実した楽しい冬休みにしてください。

### 修学旅行報告会

児童集会で、6年生が修学旅行報告会をしました。これは、全校平和学習の取り組みの1つです。

修学旅行で訪れた広島平和記念公園で学んだ戦争の恐怖や悲惨さをスライドを提示しながら、また、原爆の子の像の前で行った平和セレモニーも再現し、全校のみんなに伝えました。

戦争は二度と繰り返さない。平和な世界を築きたい。これは、人々の切なる願いです。

この願いを未来につなげ、実現できるのは、これから大人になっていく子ども達なのです。

実現するために、自分は今、何ができるのか。まずは、今、平和について思っていることを伝えることです。戦争は怖い。絶対にしてはいけない。世界中の人々がお互いを理解し、認め合い、助け合う。ずっと平和であってほしい。そんな思いを、周りの人たちに伝えていくことです。すべての人がそう思えた時、きっと世界は、平和になっているはずです。



## ★行事予定

### 《12月冬休みの予定》

12月25日(水)～1月6日(月)  
冬季休業

#### 【年末年始の機械警備】

12月29日(日)～1月3日(金)までは、機械警備のため、学校には入れません。

### 《1月の主な予定》

7日(火) 3学期始業式  
8日(水) 4時間授業日 給食開始  
9日(木) 1年二測定  
10日(金) 2・4年二測定  
13日(月) 成人の日(はたちのつどい)  
14日(火) 3・5年二測定  
15日(水) 6年二測定  
16日(木) 地震避難訓練  
17日(金) 地震避難訓練(予備日)  
20日(月) 委員会活動  
22日(水) 4時間授業日  
27日(月) クラブ活動  
28日(火) 児童集会  
29日(水) 高学年支援学級参観  
30日(木) 4時間授業日 校内研究授業

#### 【1月の主な予定】

1月については、改めて、正月号でお知らせします。

#### 【3学期始めの時間割】

3学期始業式の週は、時間割が変更になっています。各学年、学年だより等でもご確認いただきますようお願いいたします。

1月22日(水)は、市内教職員研修のため、4時間授業で、13:15下校です。

#### 【公開研究授業】

1月30日(木)に、6年3組が5時間目に市内公開研究授業を実施します。6年3組以外の学年・組は、給食後13:15下校になります。



## 個人懇談会 ありがとうございます

個人懇談会に、寒い中おいていただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子様の2学期のがんばり、様子をお話させていただきました。3学期に向けて、活かしていきたいと思えます。

## 学校教育自己診断

例年実施しています「学校教育自己診断」を、今回も、Googleフォームで回答いただきました。これは、今後の学校運営を進めていくための、大変重要な資料となります。結果につきましては、3学期にお知らせいたします。

## すいとんづくり

12月10日(火)5年生で「すいとんづくり」を行いました。平和学習の一環で、毎年、コミュニティ協議会福祉委員会のみなさんの協力により、実施しているものです。戦時中、食べ物が十分なかった時代、大根と小麦粉を丸めたお団子だけの質素な食事ですが、調理と実食を体験しました。

## 学校⇄家庭の連絡について

学校とご家庭との連絡は、現在、「まなびポケット」もしくは「ミルメール」で通信しています。すでにお伝えしておりますとおり、「ミルメール」につきましては、来年度から廃止されることになっております。つきましては、新年度へのスムーズな移行のため、3学期からは「ミルメール」をとりやめ、「まなびポケット」のみでの連絡することとします。よって、学校からの非常変災時や学級閉鎖等の緊急連絡も、「まなびポケット」でお知らせすることになります。まだ、「まなびポケット」に登録されていないご家庭は、3学期がはじまるまでに、必ずご登録いただきますようお願いいたします。この件についてのお問い合わせは、本校教頭までお願いいたします。

